



FOTO GENTILEZA FAMILIAS PRIMERO.
 ESCOLARES QUE LOGRARON 100% DE ASISTENCIA FUERON PREMIADOS. .

Realizan campaña para fomentar la asistencia a clases en cinco comunas

KINDER POWER. *Iniciativa es impulsada por la Fundación Familias Primero.*

Un 56 por ciento de asistencia perfecta por parte de niños y niñas de kínder logró la campaña “Presente en Clases ¡La Magia de Ir al Colegio!” implementada por la Fundación Familias Primero en doce colegios de Futrono, La Unión, Los Lagos, Panguipulli, y Río Bueno.

La iniciativa abarcó a un total de 189 estudiantes de 4 a 6 años de edad, quienes forman parte del programa Kinder Power que realiza la institución, para apoyar a los escolares y a sus familias en el aprendizaje inicial, la valoración de la educación, el desarrollo del lenguaje, generación de hábitos y empoderamiento de las y los cuidadores.

Según explicaron desde Familias Primero, la iniciativa consistió en premiar a quienes lograran total asistencia durante un mes y se concentró en junio, que es el período del año que históricamente presenta los niveles más bajos de concurrencia a clases en la educación prebásica a nivel nacional (62% en 2023).

PREMIOS

Al finalizar el mes, los niños y niñas que alcanzaron un 100% de asistencia sumaron 106. Para reconocerlos, todos fueron premiados con un muñeco de Ratoncitos Dulces Sueños y un libro para colorear que promueve hábitos y rutinas saludables. Además, los establecimientos educativos participantes también recibieron materiales didácticos, como incentivo para continuar fomentando la asistencia regular.

Anne Traub, directora ejecutiva de la Fundación Familias Primero destacó el resulta-

56%

de participación perfecta lograron niñas y niñas de pre básica, que se sumaron a la campaña, efectuada en junio.

11%

de estudiantes de educación parvularia del país pierden clases equivalentes a un semestre completo. Las cifras preocupan.

do: “Este logro refleja no solo el esfuerzo de estudiantes, sino también el apoyo de sus familias y la comunidad educativa. Gracias a esta campaña, la tendencia de asistencia escolar se ha revertido en la Región de Los Ríos. A pesar de estos avances, la inasistencia reiterada sigue siendo un desafío”.

CIFRAS DE LOS RÍOS

Para realizar la campaña, Familias Primero evaluó las cifras de asistencia a clases en la región durante el primer semestre. En marzo -informaron- se registró la tasa de asistencia más alta, alcanzando un 87.81%. Sin embargo, luego se observó una disminución progresiva, llegando a 85.07% en abril; a un 85.45% en mayo y 82.13% en junio.

“Sin embargo, los niños en el programa Kinder Power presentaron una tasa de asistencia promedio significativamente superior, en comparación con sus pares que no forman parte del programa. Necesitamos que más colegios sean parte de esta campaña, ya que la participación escolar es un gran predictor de las trayectorias educativas”, dijeron. ☺